

Madrid | 11 de abril de 2024

Holcim España participa por primera vez en Casa Decor para destacar el papel del hormigón como material clave para la sostenibilidad, innovación y diseño

- La compañía participa en la modalidad de 'Presencia Destacada' y asociada a la campaña #CasaDecorSostenible, dentro de un entorno único de diseño, tendencias y estilo de vida.
- Holcim y Casa Decor organizarán una mesa redonda sobre sostenibilidad en los ámbitos de la arquitectura, el interiorismo y los materiales de construcción.
- La edición 59ª de Casa Decor se celebrará en el Palacio de La Trinidad, entre el 11 de abril y el 26 de mayo, y reunirá las últimas tendencias en interiorismo, diseño, materiales, innovación, artesanía y sostenibilidad.

El compromiso y la apuesta por la sostenibilidad de Holcim España ha llevado a la compañía a alcanzar un nuevo hito, participar por primera vez en Casa Decor, una de las principales exposiciones de interiorismo y diseño, con el objetivo de destacar y poner en valor el papel del hormigón como material clave en la apuesta por la sostenibilidad, la innovación y el diseño.

En concreto, participará en la modalidad de 'Presencia Destacada' y asociada a la campaña #CasaDecorSostenible, dentro de un entorno único de diseño, tendencias y estilo de vida.

En palabras de Carmen Díaz, CEO de Holcim España, “nuestras soluciones sostenibles son clave en el presente y futuro de la construcción, la arquitectura y, por qué no, también en el interiorismo. Desde la creación de cimientos sólidos, elementos estructurales o pavimentos, hasta los elementos de diseño de interiores más innovadores e incluso para decoración. La apuesta continua por la innovación y la sostenibilidad de Holcim España nos permite permanecer a la vanguardia del sector, ofreciendo productos con baja huella de carbono y circulares”.

El hormigón es un material que ha experimentado un renacimiento en el diseño contemporáneo, siendo apreciado por su resistencia y capacidad para adoptar diversas formas. Esto ha llevado a su uso en una amplia gama de aplicaciones, ofreciendo beneficios como durabilidad, versatilidad, resistencia al fuego y a las catástrofes, todo ello, con una amplia gama de usos y favoreciendo la reducción en el uso de materiales en la construcción y de las futuras necesidades de mantenimiento.

Como parte de las actividades de Casa Decor, el lunes 6 de mayo, Holcim organizará una mesa redonda sobre sostenibilidad con el fin de promover un diálogo sobre la sostenibilidad en la industria de la arquitectura, el diseño interior y los materiales de construcción. Un espacio en el que se reunirá a expertos destacados para discutir el papel vital de los materiales de construcción hacia la integración de prácticas responsables en la creación de espacios innovadores, sostenibles y estéticamente atractivos.

Más de 40.000 personas visitan cada año Casa Decor

La edición 59ª de Casa Decor se celebrará en el Palacio de La Trinidad, en pleno centro urbano de Madrid, entre el 11 de abril y el 26 de mayo, y reunirá las últimas tendencias en interiorismo, diseño, materiales, innovación, artesanía y sostenibilidad.

Con más de 200 expositores, entre profesionales y empresas, la Exposición, que funciona como un laboratorio creativo de ideas, materiales, diseño e innovación, recibe cada año la visita de 40.000 personas, de las que un 55% es cliente final y un 45% profesionales relacionados con diferentes áreas de negocio: sector del hábitat, construcción, hostelería, restauración, promoción inmobiliaria, publicidad, turismo, educación, moda y cultura.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2024, el reconocimiento 'Top Employer' 2024 como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.